

Santiago, 28 de Octubre de 1975

Mr.
Henri Francois VAN AAL
Ministre de la Culture Francaise
Bruxelles
BELGICA.-

Estimado sr. Ministro:

antes de lo que esperaba, me veo en la necesidad de recurrir a Ud. acogiéndome a la buena disposición que me testimonió durante mi visita a Bruselas.

Quiero pedirle su ayuda para un demócrata cristiano chileno que es víctima de gravísima persecución política. Se trata del profesor Luis Aguayo Baddilla, quien hasta mediados de este año era Director de una de las Sedes de la Universidad del Norte. Detenido sin orden judicial bajo la acusación de realizar "actividades políticas", fué mantenido en prisión durante más de tres meses y destituido de su cargo. Ahora, puesto en libertad, se encuentra sin trabajo y sin posibilidades de obtenerlo en Chile, por lo que debe salir del país.

El señor Aguayo, que es un joven y meritorio profesional, piensa que ésta puede ser una oportunidad para perfeccionarse en sus estudios y aspira a obtener una beca en su especialidad educacional.

Lo que me atrevo a pedirle a Ud. es su respaldo para obtener esa beca, en Lovaina o en otra Universidad belga. Para esos efectos, le adjunto el "curriculum vitae" del profesor Aguayo.

2.-

Lo que Ud., señor Ministro, pueda hacer en este caso, comprometerá la gratitud del Partido Demócrata Cristiano de Chile, en cuyo nombre le escribo la presente.

En espera de sus noticias sobre el particular, me es grato reiterarle las seguridades de mi mayor consideración y aprecio.

Patricio Aylwin A.
Presidente Nacional del
Partido Demócrata Cristiano
de Chile